городской Думы от 17.12.2013 № 36 // Коряжемский муниципальный вестник. - 2013. - 28 декабря. - С. 11.

- **5. Малышева Е.** Самым ценным на комбинате всегда были люди / Е. Малышева // Трудовая Коряжма. 2015. 5-11 июня. С. 6-7.
- **6. 17 октября -** 100-летие легендарного директора // Коряжемский муниципальный вестник. 2015. 9 окт. С. 1.
- **7. Дочь и внук** Александра Дыбцына пожелали комбинату новых побед // Котласский бумажник. -2015. - 10 окт. - С. 1.
- **8. Планку, которую** поставил Дыбцын, держим! // Котласский бумажник. 2015. 10 окт. С. 3: фот.
- **9. Ноговицын В.** Директору ЦБК в знак особой благодарности / В. Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. 2015. 16 окт. С. 1.
- **10. Ноговицын В.** Директору ЦБК в знак особой благодарности / В. Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. 2015. 16 окт. С. 1.
- **11. Ноговицын В.** И это всё о нём / В. Ноговицын // Коряжемский муниципальный вестник. 2015. 16 окт. С. 1.
- **12. Павлов Л. М.** Запомнился мне Александр Александрович добрым и

сердечным человеком / Л. М. Павлов// Трудовая Коряжма. - 2015. - 23-29 окт. - С. 15.

13. Успехи комбината - это заслуга Дыбцына // Котласский бумажник. - 2015. - 31 окт. - С. 4.

«Я знаю, что меня считают строгим директором. Видимо, так оно и есть. Не вижу здесь ничего предосудительного. Власть не может быть беспризорной. Она требует справедливой, но твердой руки».

«Стратегия руководителя»



МЫ ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСУ:

г. Коряжма, ул. Космонавтов, д. 3 «А» с 12.00 до 19.00 перерыв с 14.00 до 15.00 выходной: суббота

Последний четверг каждого месяца - санитарный день

Телефон: 3-45-17

Наша страница «ВКонтакте» - «Библиотеки Коряжмы» https://vk.com/koryazmacbs

Сайт: <u>http://kor-cbs.ru</u>

Муниципальное учреждение «Коряжемская централизованная библиотечная система»

92)

0

7

5

7

0

7

HIGHTO

EKCAHDPOBHH

AA

EKCAHDP

AA



Легендарный Дыбцын

Реқомендательный списоқ литературы

> Коряжма 2021

Александр Александрович Дыбцын родился 30 октября 1915 года в городе Переславле-Залесском Ярославской области.

В 1935 году окончил Свердловский энергетический техникум. По распределению был направлен в г. Туринск Свердловской области, где проработал 14 лет на третьем заводе Главцеллюлозы, пройдя путь от рядового энергетика до директора завода.

В 1956 году с отличием окончил Уральский лесотехнический институт и вскоре был назначен директором Архангельского ЦБК.

С 1964 по 1966 годы – заместитель начальника управления целлюлозно-бумажной промышленности Северо-Западного Совета народного хозяйства.

В ноябре 1966 года возглавил Котласский ЦБК и более 20 лет (до выхода на пенсию в 1987 году) был его директором.

В 1976 году Указом Президиума Верховного Совета СССР за большой вклад в развитие целлюлознобумажной промышленности, повышение эффективности производства, улучшение качества продукции присвоено звание Героя Социалистического Труда с вручением

ордена Ленина и золотой медали «Серп и Молот»

В 1982 году был удостоен Государственной премии СССР. В этом же году в свет вышла книга «Стратегия руководителя».

В 1987 году Александру Дыбцыну было присвоено звание «Почетный гражданин города Коряжмы».

Скончался 22 августа 1992 года на 77-м году жизни.

Его именем названа одна из улиц в городе. На доме, где он жил, установлена мемориальная доска.

8 октября 2015 года возле здания заводоуправления ОАО Группа «Илим» состоялось торжественное открытие мемориальной доски, приуроченное к 100-летию со дня его рождения.

ON 716

- **1. Дыбцын А. А.** Стратегия руководителя : записки генер. дир. [Котлас. целлюлоз.-бум. комб.] / [Лит. запись В.С. Гринера]. 2-е изд. Архангельск : Сев.-Зап. кн. изд-во, 1982. 157 с.
- **2. Дыбцын А. А.** Ступени в гору / А. А. Дыбцын // В большом и малом : Из опыта эффективного и эконом-

ного хозяйствования коллектива Котласского целлюлозно-бумажного комбината. - Архангельск : Сев.-Зап. кн. изд-во, 1982. - С. 19-29.

- **3. Гринер В.** Гимн бумаге / В. Гринер // От сентября до сентября. Архангельск : Северо-Западное книжное издательство, 1980. С. 18-26.
- **4. Сухопарова Н.** В год, когда Дыбцыну исполнилось бы 90... / Н. Сухопарова // С чистого листа. В благодарность тем, кто идет вперед вопреки обстоятельствам. Коряжма, 2011. С. 37.

- **1. Титов В.** Два директора / В. Титов // Трудовая Коряжма. 1991. 10 окт. С. 2.
- **2. О** переименовании улицы Комбинатской в улицу имени Дыбцына: решение Коряжемской Городской Думы от 23.08.2001 № 77 // Трудовая Коряжма. 2001. 18 окт. С. 5.
- **3. Сухопарова Н.** Легендарному Дыбцыну исполнилось бы 90... / Н. Сухопарова // Трудовая Коряжма. заводоуправления у здания № 42 по ул. Дыбцына наименования "Площадь Дыбцына" : решение